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Critican lento avance del futuro Centro 
de Formación Técnico Estatal en Nuble 
enucación. El Gore y el diputado Felipe Camaño emplazan al Mineduc a que se agilice el proyecto. 

ASENCIA UNO 
Felipe Placencia 
cronicafQcronicachillan.cl 

no de los proyectos es- 
u perados para Ñuble es 

la concreción del Cen- 
tro de Formación Estatal Téc- 
nica Estatal (CFT), siendo la 
única región que no cuenta 
con uno. En 2023 se anunció 
que debería ver la luz en 
2026, pero siendo junio de 
2025 no hay novedades. 

Al ser consultado el Go- 
bierno Regional de Ñuble al 
respecto, aseguraron que la 
concreción del Centro de 
Formación Técnica Estatal, 
CFT, no estaría avanzando 
como se planificó, por lo que 
hicieron un llamado al Mine- 
duc para acelerarlo. 

“Nosotros levantamos la 

necesidad de contar con un 
CFT Estatal en Ñuble, lo que 
fue acogido por el Ministerio 
de Educación, que es el orga- 
nismo encargado de impulsar 
este tipo de establecimientos, 
peroala fecha no ha avanzado 
como se esperaba, por eso lla- 
'mamos alas autoridades dela 
carteraa comprometerse”, ex- 
plicaron desde el Gore Ñuble. 

Por su parte, desde la Su- 
perintendencia de Educa- 
ción indicaron escuetamente 
que “el gobierno está avan- 
zando junto con la Universi- 
dad del Bio Bío (UBB) en fina- 
lizar los estudios de factibili- 
dad técnica de la construc- 

  

DIVERSOS ESTAMENTOS DE PIDEN MÁS CELERIDAD PARA PROYECTO DELCFT EN ÑUBLE, LA ÚNICA REGIÓN DE CHILE QUE NO CUENTA CON UNO. 

ción de esta institución de 
educación superior”, no 
aclarando los plazos de tér- 
mino para conocer los resul- 
tados de la documentación 
que se trabaja. 

En ese contexto, precisa- 
ron desde la UBB que ,actual- 
mente, enel estudio que rea- 

lizan hay una primera carac- 
terización general, etapa que 
estaría concluyendo. Noobs- 
tante, agregaron desde la ca- 
sade estudios que una segun- 
da parte requiere de trabajos 
en terreno, para lo cual se re- 
quieren fondos de inversión 
que en este momento, al pa- 

recer, no se tendrían. 

El diputado Felipe Camaño 
instó nuevamente a las autori- 

dades de gobierno a reimpul- 
sar esta importante iniciativa 
que requiere de inversión ne- 
cesaria para levantar el pro- 
yecto queirá en directo bene- 
ficio delosjóvenes que buscan 

Reactivan la Asociación de 
Municipalidades Laja-Diguillín 
ASOCIATIVIDAD. Entidad eligió directiva, encabezada por 
Renán Cabezas, alcalde de El Carmen. 

or unanimidad delosal- 
p Icaldes de Yungay, Ra- 

fael Cifuentes, de San Ig- 
nacio, Patricio Suazo, de Bul- 
nes, Gonzalo Bustamante, de 

Pinto, Jairo del Pino, de Pe- 
muco, Johnson Guíñez, y de 
El Carmen, Renán Cabezas, 
se decidió reactivar la Asocia- 
ción de Municipalidades del 
Laja Diguillín, entidad queno 
funcionaba desde el 2021, y 
2248143 

cuyo objetivo apunta a poder 
fortalecer el asociativismo y 
buscar nuevas vías de gestión 
y financiamiento de proyec- 
tos en beneficio directo de los 
habitantes de las comunas de 
la provincia de Diguillín. 

Junto con aprobar su 
reactivación, también la aso- 
ciación conformó su nueva 

directiva, con presencia de 6 
de sus 7 comunas integrantes 

representadas -solo faltó Chi- 
llán Viejo», y la cual quedó 
conformada de la siguiente 
manera: presidente, Renán 
Cabezas de El Carmen; vice- 
presidente, Gonzalo Busta- 
mante; secretario, Jairo del 
Pino; tesorero, Patricio Sua- 
zo, y los directores Rafael Ci- 
fuentes y Johnson Guíñez. 

“Contentos porque nos 
pudimos reunir con seis delas 

   

siete comunas que forman 
parte dela Asociación Laja Di- 
guillín, logramos reactivar es- 
ta asociación que estaba sin 
funcionamiento desde el año 
2021, y además tengo la fortu- 
na de poder liderar esta aso- 
ciación, donde fui electo pre- 
sidente, lo cual es una tremen- 
da responsabilidad y oportu- 
nidad para trabajar el munici- 
palismo, la asociatividad”, 
destacó Renán Cabezas. 

El alcalde de Bulnes, Gon- 
zalo Bustamante, elegido vi- 
cepresidente, señaló que la 

    
integrarse al mercado laboral. 

“si bien solicité la instala- 

ción del CFT para nuestra re- 
gión el año 2022 a través de 

un proyecto de ley que fue 
aprobado y existe un com- 
promiso real del gobierno en 
específico del Ministerio de 
Educación, aún nose concre- 
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asociatividad entre munici- 

pios, “trae cosas positivas, ra- 
zón por la cual podemos de- 
cir que esta asociación ya es- 
tá andando, tenemos que ir 

  

Portezuelo cuenta 
con una infraestructu- 
ra que en sumomen- 
tofueconstruido para 
la U. Arcis, que funcio- 
nó por variosaños “. 

Juan Carlos Ramírez 
alcalde de Portezuelo 

ta. Por lo cual, espero que en 
la nueva ley de presupuesto 
para el año 2026 se dejen 
comprometidos los recursos 
para su materialización y con 
esto iniciar cuanto antes su 

funcionamiento”, solicitó el 
legislador ñublensino. 

PORTEZUELO 
Una de las dudas es el lugar 
que podría estar instalado el 
CFT Ñuble. El alcalde de Por- 
tezuelo, Juan Carlos Ramírez, 
aseguró que su zona “tiene 
las condiciones geográficas 
que une a todas las comunas 
deltata” 

Enfatizó que “Portezuelo 
cuenta con una infraestruc- 
tura que en su momento fue 
construido para la Universi- 
dad Arcis, que funcionó por 
varios años y sería una op- 
ción concreta”. 

Si bien en este minuto no 
habría nada firmado, la auto- 
ridad comunal apeló ala “vo- 
luntad” de considerar a su 
comuna, ya que el lugar de 
emplazamiento será un tema 
“a discutir”. 0S 

l 

  

en un trabajo respetuoso y 
transversal, serio e ir por re- 
cursos que puedan beneficiar 
alos distintos municipios y 
sus habitantes”. 64 
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